



6 Pièces

180 m²

Réf. 189

695 000 €

Caupenne

Maison à vendre (40250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au bout d'un chemin, menant tout droit vers la campagne et sa quiétude, une ancienne ferme datant de la fin du 18ème siècle a été entièrement rénovée en 2007, par l'architecte B. Fourcade. De plain pied, la configuration de cette rénovation de qualité suit un plan en L. Dans ce cadre de verdure, reposant et sans aucun vis à vis, la bâtisse est baignée de lumière. Toutes les pièces de vie sont résolument tournées vers l'extérieur grâce à de larges baies vitrées privilégiant une ouverture sur la nature et la piscine. En position dominante, la maison embrasse la nature à perte de vue et ...

At the end of a path, leading straight to the countryside and its tranquility, an old farm dating from the end of the 18th century was completely renovated in 2007 by the architect B. Fourcade. On one level, the configuration of this quality renovation follows an L-shaped plan. In this green, relaxing setting with no overlooked vis-à-vis, the building is bathed in light. All the living rooms are resolutely turned towards the outside thanks to large bay windows favoring an opening onto nature and the swimming pool. In a dominant position, the house embraces nature as far as the eye can see and ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

